

L'Indépendant, 17/07/23

## Err : un 14-Juillet sous le signe du SNU



Le maire Isidore Peyrato félicite les jeunes du SNU qui se sont particulièrement distingués lors de la cérémonie du 14 juillet. F. B.

Quarante jeunes inscrits au Service national universel ont animé la cérémonie du 14-Juillet présidée par le maire Isidore Peyrato : *"En tant que maire, en tant qu'élu et défenseur des valeurs fondamentales de la République, il est de mon devoir de les rappeler en ce jour de fête. Et aujourd'hui, je tiens particulièrement à saluer les jeunes du SNU et leur équipe d'encadrement. Leur engagement pour la République est à souligner"*. Les jeunes, venus de sept départements et en séjour de cohésion sur la commune, ont lu les symboliques du drapeau français et de la *Marseillaise*. Puis une des cadres du séjour, Aurore, a accompagné au violon les jeunes chantant *La Marseillaise* puis interprétant a capella le couplet des *Enfants de la Marseillaise*. *"Ces enfants sont ensemble 14 jours. Ils ont adhéré aux valeurs républicaines et nous avons voulu les faire participer activement à cette cérémonie"*, a précisé le lieutenant-colonel Christophe Correa, chef de centre à l'Udsis du Puigmal lors de ce séjour montagnard.